

COMPLEJO DEPORTIVO SE ENCUENTRA BAJO LA DIRECCIÓN DEL ADMINISTRADOR, BERNARDO GÓMEZ

Club 21 de Mayo inició uso de nueva infraestructura deportiva

• Junto a la cancha N°2, destaca la construcción de un memorial, en recuerdo de los grandes personajes de la institución.

CURICÓ. Sin inconvenientes se encuentra el uso de la cancha N°2 del Estadio Héctor Rojas Ávalos, espacio que fue construido para las series infantiles del Club 21 de Mayo. La información entregada a diario La Prensa, por el dirigente de

la citada institución, Roberto Maureira Osses, señala que el complejo deportivo se encuentra bajo la dirección del administrador, Bernardo Gómez, quien ha estado realizando una serie de importantes adelantos en el recinto.

LAS OBRAS

“La cancha Dos ya la están ocupando con bastante entusiasmo los infantiles del club, quienes realizan los entrenamientos para enfrentar sus compromisos deportivos. La cancha se encuentra con sus demar-



Con nuevas obras, el Club 21 de Mayo enfrentará la temporada primavera-verano.

caciones completas y está en excelente estado. El club tiene actualmente cinco series infantiles que requerirán de esta obra, por lo que existe bastante alegría en la institución”, resalto el dirigente.

También informó que se están realizando una serie de reparaciones, en terrenos del bosque del estadio y se está trabajando en algunas reparaciones en el

sistema de riego del recinto, las que debieran quedar terminadas antes que llegue la temporada, que requiere de mayor cantidad de agua.

MEMORIAL

Roberto Maureira, señaló además que se terminaron las faenas de habilitación del Memorial del Club, debiendo luego comenzar con la instalación de las

placas, con los nombres de los personajes que dicha institución recordará por siempre.

En relación a la cancha N°1, el dirigente dio a conocer que también está en perfectas condiciones, para ser usada por las dos series adultas y cuatro seniors, equipos que se están preparando para participar en la Copa de Campeones, que parte en agosto.